
Comité de pilotage    

Date : 11/04/2019 

 

Participant.e.s :  

 

Elus : David Gourdant, Michel Gautheron, Josselyne Bougard, Annie Morin, Patrick Thevenet, 

Fernand Karagiannis, Agnès Hatton, Isabelle Raffner, Christine Seux, Sabine Girard. 

Habitants : Martine Lamande, Jean Michel Aubert, Maguy Aillot, Pascal Denavit, Laurent Casals, 

Guillemette Thevenet, Monique Gautheron, Mireille Banet 

 

Rencontre avec la DRAC concernant l’église le lundi 8 avril. 

Etude  du  dossier  complet  (y  compris  la  réfection  des  peintures  anciennes  du  chœur)  avec  les 

représentants état, région et département. 

Le coût des travaux a augmenté à 1 400 000 € 

En revanche, une loi de janvier 2019 permet d’avoir une subvention de plus de 80% avec dérogation 

du préfet. 

Pendant les travaux intérieurs, l’église risque d’être fermée pendant 2 ans.  

Les  partenaires  (État,  Région  et  Département)  s’engageront  et  sont  rassurés  sur  l’engagement 

financier de la commune.  

Une fois restaurée,  on pourra ouvrir l’église pour des manifestations types concerts comme cela se 

fait déjà … 

 

 Faire  un  conseil municipal  vendredi  19/04  à  17h,  afin  de  voter  les  délibérations  nécessaires 

pour les demandes de subventions 

 Agnès prévient la secrétaire générale 

 Fernand fait un flash info. 

 

Campagne pour la défense de la Poste : 

 

Des courriers sont partis vers les petites communes. 

Les courriers vers les députés, sénateurs, ministres partent le 12 avril 

Un appel aux personnes du GAP sera fait pour installer les banderoles et aider à l’organisation de la 

manifestation du 20/04/2019. 

 Pour les discours, voir les maires des petites communes. 

 Un communiqué part vers les journaux locaux 

 

Jeunesse  :problème sur l’augmentation des effectifs : 

 

Ouverture d’une 5ème classe en primaire, il n’y a donc plus de salle de classe libre pour le périscolaire. 

Si les effectifs continuent d’augmenter, comment accueillir les enfants en périscolaire, cantine … ? 



Il y a  la possibilité de construire de nouvelles salles sur  les nouvelles classes,  le toit est prévu à cet 

effet 

Les parents sont inquiets pour le devenir de l’accueil des enfants. 

 

L’ancienne  perception  ne  sera  pas  prête  pour  la  rentrée  2019/2020. Or,  pour mettre  en  place  un 

service le mercredi, il n’y aura pas de lieu. Des solutions provisoires peuvent être trouvées (salle de 

motricité maternelle, appartement de la mairie) 

Le contrat Enfance ‐ jeunesse se retravaille sur l’ensemble du territoire de la CCCPS.  

Le  plan  pauvreté  du  gouvernement  propose  des  repas  à  1  €  dans  les  cantines  rurales  et  dans  les 

territoires  défavorisés.  Comment  cela  va‐t‐il  se  mettre  en  place  et  pourra‐t‐on  accueillir  tous  les 

enfants demandeurs ? 

 

 Dossier à mettre en prospective. Comment travailler un budget sans projet ?  Il  faut travailler 

sur un projet. 

 

SIVU :  

Sont prévus,     des changements de matériel (tables chaises) 

        des changements de vaisselle pour enlever tout le plastique. 

 

La salle du N‐1 de la maison médicale doit être partagée entre le SIVU, pour les mercredis (CCCPS), et 

pour des interventions en lien avec la maison médicale. 

La Petit’entraide a été  sollicitée par  la  crèche pour accompagner  les enfants au    jardin public. Des 

problèmes de sécurité ont été repérés. Les élus travaux  s’en occupent. 

 

Un temps informel a eu lieu après le comité de pilotage : les élus ont continué leurs échanges qui ont 

porté sur l’organisation de la réunion publique PLU du lundi 15 avril. 


